

Notes sur la ville de Trente

La ville de Trente où va se tenir le premier congrès anti-maçonnique, du 26 au 30 septembre, est situé dans le Tyrol autrichien.

Elle possède un séminaire, un collège, un hôtel-de-ville, un gymnase, un tribunal de commerce, des fabriques de tabac, des filatures de soie et fait un commerce considérable de soie et de vin.

Ses principales églises sont : la Cathédrale, l'église Sainte-Marie-Majeure où se tint le concile œcuménique de Trente, de 1545 à 1563. Sa population — peu considérable — est presque entièrement italienne.

L'évêché de Trente est suffragant de Salzbourg.

On attribue la fondation de cette ville aux Étrusques.

Fausse jérémiades

“Nos agriculteurs travaillent comme des mercenaires, peinant, suant sous un lourd labeur, du jour de l'an à la Saint-Sylvestre, et cependant ils sont moins rétribués qu'il y a quinze ans.

Cette tirade renferme autant d'inexactitudes que de mots. Nos cultivateurs ne peinent pas plus que le commun des mortels, et leur position s'est considérablement améliorée depuis une dizaine d'années en particulier.

La lumière électrique de l'avenir

Les lampes actuelles seront avant longtemps remplacées par des lampes où la petite corde de feu n'existera plus. Ce perfectionnement, dû à Edison, consisterait à faire passer à travers l'ampoule de verre bien vide, des rayons obscurs de Roentgen, après avoir eu soin de revêtir l'ampoule d'une substance minérale phosphorescente, on aura alors une boule de verre donnant une lumière douce, puissante et diffuse.
